



Foto: Schweizer Allianz Gentechfrei (SAG)

Verlängerung des Schweizer Gentech-Moratoriums in Sicht

Veröffentlicht am: 29.02.2012

In der Schweiz stehen die Aussichten gut, dass das Gentechnik-Anbau-Moratorium verlängert wird. Der St. Galler CVP-Nationalrat Markus Ritter hat dafür einen Antrag (Motion) mit 122 Unterschriften von Nationalrätinnen und Nationalräten aus allen Fraktionen eingereicht. Im Nationalrat gibt es demnach eine komfortable Mehrheit für die Verlängerung des Gentech-Moratoriums. Damit sind die Aussichten gut, dass das Ende November 2013 auslaufende Gentech-Moratorium vom Parlament zusammen mit der Beratung der Agrarpolitik 2014-17 weiter verlängert wird. Die Motion stützt sich vor allem auf agrarpolitische Argumente. Solan-

ge der Verzicht auf die Agro-Gentechnik – und damit die Garantie auf gentechnikfreie Lebensmittel aus der Schweizer Landwirtschaft – von den Konsumentinnen und Konsumenten als Qualitätsargument wahrgenommen werde, gelte es auf diesen Mehrwert zu setzen.

Links zu diesem Artikel

- [BauernZeitung: 122 Nationalräte für Verlängerung des Gentech-Moratoriums](#)